

HEART

3学年だより
第15号
H28・7・4

プロはやっぱりすごかった

～仙台ベルフィーユバレーボール教室～



6月29日(水)2,3校時の体育の時間に、仙台アスリート事業の一環として仙台ベルフィーユの選手の方々によるバレーボール教室が行われました。2校時に2組と3組、3校時に1組が選手の方々に、パスやレシーブ、スパイクなどの指導をしていただき、その後ゲームを楽しみました。選手の方々のスパイクを生徒の代表何人かがレシーブするコーナーもあり、生徒たちはプロの技術のすごさに驚いていました。一昨年も仙台ベルフィーユの選手の方にバレーボール教室をしていただきましたが、その時より生徒の技術もずいぶん上達しました。最後に生徒たちから選手の方々へ「自分の夢をかなえるために大切なことは何ですか。」「中学3年生の時、自分の将来についてどんなふうに考えていましたか。」などの質問が出され、一つ一つに丁寧に答えていただきました。選手の方からは「とても素直で、大変意欲的に取り組む生徒さんたちで、感動しました。」と、おほめの言葉をいただきました。短いながら、生徒たちがバレーボールを満喫した楽しい時間でした。



川尻選手と舩田選手



期待が高まります。



準備運動をしっかりと。



パスの練習をします。



選手のアタックをレシーブします。



スパイクの練習



白熱したゲーム





選手の方への
質問コーナー

川尻選手，舩田選手どうもありがとうございました！



3年1組



3年2組



3年3組

東華祭実行委員&スローガンが決定しました！

☆平成28年度東華祭スローガン

「瞬またたき

～かけがえのない思い出を求めて～」

☆東華祭実行委員のみなさん

【1組】 S・T, H・R

S・M, N・K

【2組】 K・Y, S・M

T・M, N・R

【3組】 E・M, S・H

S・S, R・R

☆お知らせとお願い

進路だよりでお知らせした通り，高等学校等育英奨学資金 貸付予約奨学生の募集が来ております。校内締切は7月20日（水）です。申し込みをされる方は担任までお願いします。

また，夏季休業に向けて学割を申請する予定がある場合は，休み前に申請するよう，御協力をお願いします。

